

## MARÍA ANTONIA PÉREZ LEÓN: Presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara

E. de G. / Guadalajara

La Diputación de Guadalajara dedicará a inversiones más del 54% del Presupuesto de 2010, que ascenderá a 88,2 millones de euros. Este singular esfuerzo no solo se corresponde con la inversión más importante de la historia en términos absolutos y relativos, sino que creemos que resulta difícil encontrar una cifra similar en otras corporaciones locales.

La cantidad total destinada a inversiones será de 47,8 millones de euros, con un incremento del 143% sobre el ejercicio de 2009. El Plan de Carreteras recibe la inyección más importante: un total de 39,5 millones de euros, con los que se afrontará la ejecución de 77 tramos que suman 475 kilómetros de vías, prácticamente un tercio de la red provincial. Tal como recoge el estudio de viabilidad del Plan de Carreteras aprobado por el Ministerio de Economía y Hacienda y ratificado por unanimidad en el pleno de la Corporación, en 2010 la Diputación parte de esta inversión se financiará mediante un préstamo de 35 millones de euros.

### Esfuerzo inversor

Este esfuerzo inversor se sitúa en un contexto de reducción de los ingresos de casi 10 millones de euros (un 16%) en relación al ejer-

# El 54% del presupuesto de la Diputación, para inversiones

La cifra total asciende a 88,2 millones de euros, donde las inversiones son 47,8 millones, lo que supone un incremento, con respecto al ejercicio de 2009 de un 143%. El plan de carreteras el más beneficiado

cio de 2009. Pese a esta disminución, la Diputación está en condiciones de afrontar con garantías tanto la inversión como el endeudamiento tras una gestión caracterizada por la austeridad y la reducción sistemática del gasto corriente en años anteriores. También es destacable la reducción del endeudamiento, que ha pasado en estos últimos años del 65% al 53% actual.

### Transferencias

La transferencia del Complejo Sociosanitario La Merced al Servicio de Salud de Castilla La Mancha (SESCAM) y del Conservatorio de Música a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, así como la supresión de otros servicios impropios han dado como resultado un ahorro cifrado en torno a seis millones de euros anuales, cantidad que se utilizará para amortizar el préstamo. También se han contenido los gastos de per-



La presidenta de la Diputación ha apostado por un proyecto para revitalizar la provincia. /Marta Sanz

### El Plan de Carreteras es el que más inversión se lleva en el próximo ejercicio 2010

sonal, que caen un 8% con medidas como la congelación de sueldos de diputados y altos cargos.

La Diputación refuerza en el Presupuesto de 2010 su compromiso con los municipios de la provincia, en particular con los más pequeños y de menos recursos. De hecho, el 95% de las inversiones de la Diputación revierten de

manera directa en los pueblos. Además del Plan de Carreteras, se mantienen los compromisos contraídos a través de los planes provinciales, o el proyecto de mejoras de infraestructuras turísticas —cofinanciado con fondos europeos—, que abordará la mejora de los accesos a poblaciones y una serie de proyectos orientados a la creación de focos de

dinamización turística en distintas zonas de la provincia.

### Turismo

En materia turística destaca también la financiación del Plan de la Arquitectura Negra o el funcionamiento a pleno rendimiento del Centro de Interpretación Turística de la provincia de Guadalajara, (CITUG), en el castillo de Torija, una vez finalizado el acondicionamiento de todas las plantas

### La provincia busca convertirse en el destino turístico de interior por excelencia

del edificio. El ejercicio de 2010 traerá, igualmente, un avance sustancial en la utilización de nuevas tecnologías con la renovación de la plataforma web de la Diputación y la informatización de procedimientos internos, dos proyectos de los que posteriormente podrán beneficiarse municipios de la provincia.

Otras iniciativas implantadas durante este mandato que tendrán continuidad por su buena acogida son las ayudas al mantenimiento de la estructura comercial en zonas rurales o la financiación de servicios de comida y lavado de ropa a domicilio para mayores.

## Tus reuniones más productivas en el Tryp Guadalajara

Celebra todo tipo de reuniones, congresos y convenciones en un hotel de cuatro estrellas y confía en los mejores expertos para evitar sorpresas e imprevistos. Para que todo sea perfecto.

TRYP  
GUADALAJARA  
\*\*\*\*



A 30 min. de Madrid, 20 min. del Aeropuerto, 10 min. del AVE y 5 min. de la R2.  
19 salones modulares. 159 habitaciones, parking gratuito, actividades de ocio y todas las comodidades para los asistentes sin salir del hotel.

un mundo de detalles con el trato que te mereces

A-2, Km. 55 - Guadalajara. Información y Reservas:

902 446 666 · [www.hotelguadalajara.com](http://www.hotelguadalajara.com) · [reservas@hotelguadalajara.com](mailto:reservas@hotelguadalajara.com)